
BOAR Kramer erläutert die vorgesehene Maßnahme mit den zu erwartenden Kosten, die für 

den Haushalt 2013 zu veranschlagen wären. Nach eingehender Diskussion sollen zunächst 

noch folgende Fragen geklärt werden: 

 

- Maße und Holzart der vorhandenen Brücke. 

 

- Erforderliche Mindestmaße der neuen Brücke. 

 

- Vorabstimmung mit der Denkmalschutzbehörde. 

 

- Alternativlösungen einschl. evtl. Herstellung eines Durchlasses mit Überwegung. 

 

Die Angelegenheit ist dann im nächsten Fachausschuss erneut zur Beratung vorzulegen.  


